

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte-rendu de l'assemblée du 11 mai

Sont présents: MM. les échevins Robertson, président, Nelson, Dagenais, Duquette, Proulx et Sauvageau.

—Soumise et lue une requête de M. J.-G.-A. Filion demandant la permission de se servir de la station du feu No 19 pour y tenir une assemblée publique.

Refusée.

—Soumise et lue une lettre de la "Dominion Electric Co." demandant qu'une délégation soit envoyée pour voir le fonctionnement du consommateur de fumée appelé "Ideal."

Résolu: Que l'inspecteur des chaudières et son assistant soient requis d'examiner la machine et de faire rapport.

—Soumise et lue une application de M. W.-J. McNeil pour permis de placer une chaudière à vapeur au No 171 rue des Manufactures.

L'inspecteur des bâtisses ayant fait un rapport favorable, il est

Résolu: D'accéder à cette demande et que rapport soit fait au Conseil en conséquence.

—Soumise et lue une lettre du bureau officiel de l'Eglise Douglas, demandant qu'une lumière soit placée en face de la salle Douglas, No 18 rue Chomedy.

Référée au surintendant de l'Eclairage.

—Les soumissions suivantes sont alors ouvertes:

Boyaux à incendie

	le pied
La Cie Canadienne de Caoutchouc, "Keystone"	85¢
La Cie Canadienne de Caoutchouc, "Patrol"	80¢
H. K. Martin, "Perfection"	80¢

Les prix ci-dessus comprennent les raccordements.

Couvertures de sauvetage

	Chaque
La Cie Canadienne de Caoutchouc (duck)	\$12.35
La Cie Canadienne de Caoutchouc (drill)	10.35

Echelles

W. E. Seagrave.	
1—64 pieds, échelle extensible	\$300.00
3—54 pieds, échelles extensibles à \$240 chaque	720.00
2—45 pieds, échelles extensibles à \$156 chaque	312.00
4—32 pieds, échelles murales à \$1.25 le pied	224.00
4—30 pieds, échelles murales à \$1.50 le pied	180.00
4—24 pieds, échelles murales à \$1.10 le pied	105.60
3—20 pieds, échelles murales à \$1.10 le pied	66.00
3—16 pieds, échelles murales à \$1.00 le pied	48.00

H. K. Martin.

Echelles murales de 16 à 32 pieds à \$1.25 le pied.

Soupapes pour borne-fontaines

	Chaque
Dominion Valve Co.	\$10.00
J. W. Pyke & Co.	8.75

M. W. E. Seagrave écrit que sa soumission du 9 février dernier est encore bonne, et que le dépôt alors fait est encore entre les mains du trésorier de la Ville.

Son prix était, \$10.00 chaque.

—A la suggestion du président, il est

Résolu: Que les trois soupapes soient référées à une sous-commission composée de MM. les échevins Nelson, Proulx et Duquette, et de MM. Janin, Champagne et le chef, qui les examineront et feront rapport le plus tôt possible.

—M. Sawyer, architecte, soumet alors les plans et devis pour la station No 18.

Référés à une sous-commission composée de MM. les échevins Duquette, Sauvageau et le chef.

Des soumissions devant être demandées dès que la sous-commission aura examiné le tout et sera satisfaite.

Proposé par M. l'échevin Nelson.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 11th of May.

Present: Ald. Robertson, chairman, Nelson, Dagenais, Duquette, Proulx and Sauvageau.

—Submitted and read a request from Mr. J. G. A. Filion for the use of No. 19 fire station, to hold a public meeting.

Not entertained.

—Submitted and read a letter from the Dominion Electric Co., asking that a delegation be sent to witness the working of the "Ideal Smoke Consumer."

Resolved: That the Boiler Inspector and his assistant be instructed to examine the machine and report.

—Submitted and read an application from Mr. J. W. McNeil for permission to erect a steam boiler at No. 171 Manufacturers street.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: That the application be granted and a report made to Council accordingly.

—Submitted and read a letter from the Douglas church official board, asking for a light in front of Douglass Hall, No. 18 Chomedy street.

Referred to Light superintendent.

—The following tenders were then opened:

Fire Hose.

	Per foot.
Canadian Rubber Co. "Keystone"	85¢
Canadian Rubber Co. "Patrol"	80¢
H. K. Martin, "Perfection"	80¢

The above prices include couplings.

Salvage Covers.

	Each.
Canadian Rubber Co., (duck)	\$12.35
Canadian Rubber Co., (drill)	10.35

Ladders.

W. E. Seagrave:

1—64 feet extension ladder	\$300.00
3—54 feet extension ladders at \$240 each	720.00
2—45 feet extension ladders at \$156 each	312.00
4—32 feet wall ladders at \$1.75 per foot	224.00
4—30 feet wall ladders at \$1.50 per foot	180.00
4—24 feet wall ladders at \$1.10 per foot	105.60
3—20 feet wall ladders at \$1.10 per foot	66.00
3—16 feet wall ladders at \$1.00 per foot	48.00

H. K. Martin:

Wall ladders from 16 to 32 feet, \$1.25 per foot.

Hydrant Valves.

	Each.
Dominion Valve Co.	\$10.00
J. W. Pyke & Co.	8.75

Mr. W. E. Seagrave writes that his tender of February 9th, last, still holds good, and that the deposit then made is yet in the hands of the City Treasurer.

His price was \$10.00 each.

—On the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the three valves be referred to a sub-committee, composed of Ald. Nelson, Proulx and Duquette and Messrs Janin, Champagne and the Chief, who will examine same and report at the earliest possible date.

—Mr. Sawyer, architect then submitted the plans and specifications for No. 18 station.

Referred to a sub-committee, composed of Ald. Duquette, Sauvageau and the Chief.

Tenders to be called for as soon as the sub-committee have examined the whole and found them satisfactory.

—Moved by Ald. Nelson.